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记者围堵姚明

巩汉林被记者围堵

姜昆

毛新宇

中央纪委副书记、监察部
部长黄树贤 3 日在人民大会堂
说，今年将更加重视解决群众
身边、群众反映强烈的腐败问
题 和 不 正 之 风 ，加 大 督 促 力
度。

黄树贤在列席当天开幕的
全国政协十二届四次会议前经
过“部长通道”时说，2015 年在
党中央领导下，党风廉政建设
和反腐败取得了重大成效，但
党风廉政建设和反腐败斗争形
势依然严峻复杂。

2016 年将按照中央部署，
保持坚强的政治定力，决心不
变、力度不减、尺度不松，坚定
不移地把党风廉政建设和反腐
败斗争进行到底。

黄树贤说，重点有如下四
项：一是进一步落实“两个责
任”，将各级党委的主体责任以
及纪委的监督责任一层一层压
下去，层层都要承担责任；二是
坚持不懈纠正“四风”，让中央
八项规定的精神落地生根，让
风清气正成为常态；三是保持
惩治腐败的高压态势，把纪律
挺在前面，抓早抓小，在惩治的
同时遏制腐败的蔓延；四是强
化对权力的监督，要对各部门、
各地区巡视全覆盖。

黄树贤说，目前对地方、中
央金融机构和企业已实现巡视
全覆盖，接下来要对中央部门
全覆盖。本轮巡视已经开始，
对 已 经 巡 视 的 单 位 要“ 回 头
看”，杀“回马枪”，看发现的问
题是否解决，是否还有新问题，
以加强监督，保证权力的健康
运行。 据新华社

人民大会堂广场“追星日”

本山大叔一言不发
姚明被问是否要二胎

昨日下午3时，全国政协十二
届四次会议开幕。下午2时许，与
会委员纷纷赶到人民大会堂，并
在大会堂广场上与记者们“亲密
接触”。亮相的委员中，不乏各界
的“大腕”与“明星”。

本山大叔一言不发，姚明被问是否要二胎

赵本山的出场不出意料地引起了记者们的兴趣，他戴着帽
子低着头，一言不发向前快走。不少记者在后面大喊：“赵老师，
说几句吧！”但没有得到回应。此外，面对“2017 年会不会上春
晚？”的询问，他也未做任何答复。

姚明到达广场时，马上被众多记者发现并“围堵”，他同样金
口紧闭，啥都不说。有记者提问姚明“要不要二胎”的问题，但姚
明一直没有开口。

韩红随后也出现在广场，她今年没有穿军装，着浅色西装，
同样未做任何停留，快步进入会场。

值得一提的还有百度CEO李彦宏，刚从委员车辆上下来，就
被记者团团围住，还有女记者对李彦宏说“我好喜欢你”，颜值果
然同才华和财富一样重要！

毛新宇关注北京雾霾治理

毛新宇告诉市场星报、安徽财经网记者，此次参会，他带了
2 个提案。其中一个是，关注北京的雾霾治理，希望北京能够
早日有效治理雾霾。另一个提案，建议国家把培养尖端创新型
人才列入国家的教育战略。

海霞呼吁给老式小区装电梯

海霞现身广场后，很快被记者们发现。面对记者们的采
访，她自己也拿出手机，边走边转着圈儿拍摄视频。记者们询
问她这是否也是在采访，她笑而不答。海霞告诉市场星报、安
徽财经网记者，她今年的提案将呼吁给老式小区装电梯，政府
给投资，然后大家自筹，争取不要那么多繁琐的程序，希望能够
是1/3或更少的业主通过就可以。

腾格尔建议保护民俗文化

腾格尔关注的是民俗文化，他告诉市场星报、安徽财经网
记者，现在有一些优秀的民俗文化正在丢失，希望能够得到保
护，保住这些优秀的文化传承。

少数民族委员广场秀

除了这些大家都很脸熟的“明星”委员之外，还有很多委员
及会务人员同样是当日广场上的“明星”。

身着民族服装的少数民族委员一亮相，就受到摄影记者们
的追捧，成为广场上的一道风景线。

两会礼仪人员按照惯例也受到摄影记者们的关注，美丽大
方的统一服装和洋溢着的青春气息很快被闪光灯所包围。

特派记者 王涛 俞宝强 刘海泉 黄洋洋

黄树贤：
今年将更加重视
解决群众身边的腐败

全国政协委员、中国科学技
术大学常务副校长潘建伟院士
3日在接受记者采访时表示，京
沪干线大尺度光纤量子通信骨
干网将于2016年下半年建成。

“这条量子干线连接北京
与上海，贯穿山东济南、安徽合
肥等地，是千公里级高可信、可
扩展的广域光纤量子通信网络，
属世界首例。它建成后将广泛
用于金融、政务等领域信息的安
全传输。”潘建伟说。

“量子力学在百年来的发展
过程中，已经为解决这些重大问
题做好了准备。”潘建伟说。

据新华社

“量子京沪干线”
今年建成
“量子互联网”可期

刘翔西装亮相


